

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan pada bab sebelumnya, perihal Pengaruh Kerjasama Tim, Work Life Balance, dan Komitmen Organisasi terhadap Kinerja Karyawan pada PT Akebono Brake Astra Indonesia, maka pada bab ini peneliti akan memberi kesimpulan dari hasil penelitian ini yaitu sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil variabel yang menunjukkan bahwa Kerjasama Tim berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan pada PT Akebono Brake Astra Indonesia. Kerjasama tim yang baik dan efektif kepada seluruh karyawan yang bekerja sama dengan efektif akan membentuk sikap yang mampu saling bergantung antar sesama karyawan agar tujuan Perusahaan dapat tercapai secara baik dan jelas. Hal ini dapat dilihat bahwa kerjasama tim yang ada didalam satu organisasi mempengaruhi meningkatnya kinerja karyawan pada suatu perusahaan atau organisasi.
2. Berdasarkan hasil variabel yang menunjukkan bahwa Work Life Balance berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan pada PT Akebono Brake Astra Indonesia. Hal ini mengindikasikan bahwa semakin tinggi work life balance seorang karyawan maka semakin tinggi pula kinerja karyawan dan begitu pula sebaliknya.
3. Berdasarkan hasil variabel yang menunjukkan bahwa Komitmen Organisasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan pada PT Akebono Brake Astra Indonesia. Berdasarkan analisis hasil studi dan pembahasan tentang pengaruh komitmen organisasi terhadap kinerja karyawan, PT Akebono Brake Astra Indonesia, maka dapat disimpulkan bahwa komitmen organisasi mempunyai pengaruh penting terhadap kinerja karyawan pada PT Akebono Brake Astra Indonesia. Semakin tinggi komitmen karyawan, maka kinerja karyawan akan semakin meningkat.

B. Saran

Peneliti menyadari secara penuh bahwa penelitian ini jauh dari kata sempurna dan masih banyak keterbatasan dalam pengetahuan, pengamatan, dan pengalaman peneliti baik secara praktik maupun secara teori. Oleh karena itu berikut beberapa saran yang peneliti sampaikan dengan harapan penelitian berikutnya dapat lebih komprehensif dan dapat menyempurnakan penelitian ini, di antaranya:

1. Saran dari penulis PT Akebono Brake Astra Indonesia diharapkan perusahaan selalu memberikan program dan jenis pekerjaan yang melibatkan kerjasama antar karyawan seperti membuat kelompok kerja dan membagi setiap pekerjaan dalam suatu tim kerja untuk memberikan kesadaran dan kebiasaan saling bekerja sama dalam mencapai suatu target kerja. Dengan begitu, diketahuinya work life balance berpengaruh pada kinerja karyawan. Hal tersebut karena karyawan mengalami ketidakseimbangan antara kehidupan pekerjaan dengan kehidupan pribadi. Dengan hasil penelitian ini diharapkan agar PT Akebono Brake Astra Indonesia memperhatikan penerapan keseimbangan waktu dari work life balance yang di terapkan dalam rangka meningkatkan kinerja karyawan. khususnya dalam menjaga keseimbangan waktu antara kehidupan dalam pekerjaan dan kehidupan diluar pekerjaannya agar PT Akebono Brake Astra Indonesia dapat menjaga kinerja kerja para karyawannya agar mereka dapat mengerjakan pekerjaannya secara efektif dan efisien. Komitmen organisasi ini juga harus dijalankan untuk meningkatkan komitmen organisasi pada PT Akebono Brake Astra Indonesia, maka disarankan perlu memotivasi karyawan dengan cara memenuhi kebutuhan karyawan dengan memberikan reward kepada karyawan yang memiliki kinerja yang baik, sehingga dapat memotivasi karyawan lain yang memiliki kinerja kerja yang kurang baik.
2. Bagi peneliti diharapkan dapat mengembangkan bagi penelitian ini dengan menambahkan variabel lainnya yang dapat mempengaruhi tingginya kinerja yang terjadi pada PT Akebono Brake Astra Indonesia. Dan untuk peneliti selanjutnya diharapkan penelitian ini menjadi referensi, terkait dengan judul ‘Pengaruh Kerjasama Tim, Work Life Balance, Komitmen Organisasi terhadap

Kinerja Karyawan”. Yang hasilnya menjelaskan bahwa karyawan yang masih ada kelemahan dalam melakukan kinerja yang belum sempurna dan diharapkan dapat lebih baik lagi dalam penelitian selanjutnya.

